

Intelligenten Textilien auf der Spur

Neue Textilien, Intelligente Textilien, Smart Textiles. Egal wie man sie nennt, es ist ein spannendes Thema für alle, die sich mit Mode beschäftigen. Schließlich muss man wissen, welche neuen Materialien auf den Markt kommen, woran geforscht und gearbeitet wird. Vor allem auch die verschiedenen Einsatzfelder solcher „intelligenten Textilien“ gilt es zu ergründen. Und das macht man am besten zusammen mit Partnern und erfährt dabei gleich, wie weit die Entwicklung in anderen Ländern gediehen ist.

Comenius - Projekt

Im Rahmen eines von der Europäischen Union geförderten Comenius-Projektes haben sich die Modeschulen aus Metzingen, Barcelona und Parma zusammengesetzt um dieses Thema näher zu ergründen. Bei einem ersten Arbeitsreffen wurden die Bereiche abgesteckt, die es näher zu untersuchen gilt. Dies sind vor allem Medizin und Gesundheit, Sport und Wellness, Automobil und Architektur und natürlich die Mode im Allgemeinen. Hier soll insbesondere auch die Verbindung mit den neuen Informationstechnologien und auch die Technikfolgen, die sich daraus ergeben können, ergründet werden. In einer nächsten Etappe sollen dann die Kontakte zu Betrieben und Forschungsinstituten, die sich mit diesen neuen Materialien beschäftigen, intensiviert werden. Ziel ist es, im europäischen Rahmen die angehenden Modedesigner mit den neuesten Entwicklungen vertraut zu machen und diese aktuellen Inhalte in den Unterricht und in die Lehrpläne mit einzubinden.

Wer mehr über solche Projekte und die gesamte Ausbildung erfahren möchte, ist beim Infotag am Donnerstag, 9. Februar, von 14 bis 17 Uhr im Foyer der Gewerblichen Schule Metzingen herzlich willkommen.

Weitere Informationen unter www.modeschule-metzingen.de / Comenius Projekte